

Wernigerode, Oktober 2022 - Pressemitteilung der Harzsparkasse

Ansprechpartner: Kerstin Ahlburg, Telefon: 03941/ 43-470304

Neuer Klimakredit für Kundinnen und Kunden

Harzsparkasse fördert energetische Sanierung mit attraktivem Darlehen

Kundinnen und Kunden der Harzsparkasse können ab dem 10. Oktober 2022 von einem neuen Darlehen profitieren und damit die eigenen vier Wände energetisch sanieren. Der neue Klimakredit fördert nachhaltiges Wohnen und bietet neben attraktiven Zinsrabatten auch schnelle Kreditentscheidungen. Damit setzt sich die Harzsparkasse für die Energiewende im Landkreis ein und unterstützt Kundinnen und Kunden langfristig bei der Senkung der Betriebskosten.

Die Herausforderungen hinsichtlich der Energiekosten sind vielschichtig. Darüber hinaus ist der Bedarf nach klimagerechten Produkten in der Öffentlichkeit stetig gewachsen. „Diesem Wunsch wollen wir selbstverständlich nachkommen und damit auch unserer Verantwortung für die Region gerecht werden“, betont Wilfried Schlüter, Vorstandsvorsitzender der Harzsparkasse. Kundinnen und Kunden der Harzsparkasse können bei der Beantragung auch von weiteren Vorteilen profitieren „Uns war es vor allem wichtig ein Darlehen anzubieten, welches möglichst unkompliziert und kurzfristig umzusetzen ist“, führt Schlüter weiter aus. Neben den schnellen Kreditentscheidungswegen können sich Kreditnehmer:innen außerdem über eine verlässliche und gleichbleibende Rate freuen, die über die gesamte Laufzeit, bestehen bleibt.

Vielseitige Verwendungsmöglichkeiten

Die Einsatzmöglichkeiten des neuen Klimakredites sind zahlreich. „Der Klimakredit kann für viele verschiedene Modernisierungsmaßnahmen verwendet werden. Egal ob es um die Nutzung von regenerativer Energieerzeugung aus Photovoltaikanlagen, die Dämmung von Fassaden oder den Austausch von Heizungsanlagen geht, wir wollen es unseren Kunden so einfach wie möglich machen“, erklärt Lars Wilfling, Teamleiter für Baufinanzierung und Immobilien bei der Harzsparkasse.